

El Edén De Satanás No 175
Preguntas De Los Ministros De Junio De 2024
7 de julio de 2024
Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos de estar aquí, Señor, y de saber que no nos quedan muchos días. Pero sabemos que parece que, si el profeta dijo que Él vendría, y que la resurrección sería en la primavera, entonces tenemos unos cuantos meses más.

Así que, Señor, ayúdanos a hacer lo mejor de ello, preparándonos porque sabemos que Noé simplemente estuvo en el arca por siete días, y, sin embargo, estamos aquí por unos seis meses. Entonces, Señor, el tiempo se está mezclando con la eternidad, entonces ayúdanos a enfocarnos en Ti. En el nombre de Jesús oramos. Amén.

Uds. pueden sentarse.

Ahora, esta mañana vamos a responder a las preguntas de los Ministros. Este es el número 175 del Edén de Satanás. Y, de hecho, tengo tres preguntas más que acaban de llegar el último día. Entonces esas preguntas se darán en julio. Y les haré saber a los ministros que me envíen el resto de sus preguntas en la próxima semana más o menos, para que yo pueda prepararlas. Pero, de todos modos, llegaron tarde, por lo que ellos no tuvieron tiempo de pasar el corte. Y eso es lo que les dije. De todas maneras, ahora.

Pregunta No 1. Esto es de América del Sur. Se trata de un aspecto de la Soberanía de Dios. ¿Puede Ud. hablar sobre el tema del **libre albedrío** y si la salvación se puede perder?

¿Cómo puede la compatibilidad entre la soberanía divina absoluta y la libertad humana ser reconciliada en la salvación?

¿Cómo puede Dios ser absolutamente soberano, y la humanidad tener la libertad de elegir?

Bueno, la Escritura dice, y lo voy a traer aquí, que *Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte.* Y la Escritura habla dos veces, en **Proverbios 16:25** y **Proverbios 14:12**.

Así, *Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte.* Entonces ese es el libre albedrío. Yo no creo que yo lo quiera. Yo quiero que *todas las cosas cooperen para el bien*, Y no puedo hacerlo yo mismo. Así que dependo de Él para que lo haga por mí.

Respuesta A La Pregunta No 1) Con respecto al libre albedrío y si una vez ya es salvado, ¿puede perderse? ¿Y cómo podemos reconciliar la voluntad de Dios y Su soberanía con nuestra voluntad y falta de soberanía?

Bueno, si Uds. están leyendo las Escrituras, Uds. saben que el profeta de Dios nos enseñó que una vez que Ud. es salvo, no puede perderse. Entonces, si Ud. es salvo o si piensa que es salvo, son dos cosas diferentes. Muy bien.

Bueno, mi hermano y hermana, si Uds. estaban en la mente de Dios antes de la fundación del mundo, y por lo tanto Él los puso en el libro de la vida del Cordero, no hay manera de que Uds. mismos puedan estar fuera.

Uds. no pueden perder su salvación más de lo que Dios puede cometer un error al salvarlo en Su mente antes de la fundación del mundo y para empezar colocarlo en ese Libro.

Jesús dijo en **Juan 10:29** "*nadie las puede arrebatar de la mano*", y eso significa que Uds. mismos ni siquiera pueden hacerlo, porque Él dijo que nadie. Oh, dicen, bueno, soy una mujer. Nadie, genérico, ¿correcto? En otras palabras, nadie.

Por lo tanto, no puede perder el lugar al que Dios le ordenó, así como no puede tomar su propia decisión de elegir a Dios. Piensen en eso. No puede perder el lugar al que Dios le ordenó, como tampoco puede tomar su propia decisión de elegir a Dios. ¿Quién le hizo elegir a Dios? No es su elección, es lo que Él colocó en Ud. desde el principio.

Jesús también dijo en **Juan 15:16**: "*No me elegisteis vosotros a mí, sino que yo os elegí a vosotros, y os he puesto para que vayáis y llevéis fruto, y vuestro fruto permanezca;*"

¿Y cuándo Dios les eligió a Uds.? Antes de la fundación del mundo. ¿Uds. lo eligieron a Él antes de la fundación del mundo? No. Ni siquiera Uds. lo sabían.

Entonces hasta aquí la elección. Uds. no tienen nada, o la elección no hace ninguna diferencia para Dios. Entonces como se puede mirar la voluntad humana del hombre, su llamado libre albedrío. Si Dios le eligió, entonces eso es todo, fin del debate. Bien, eso debería hacernos sentir bastante bien.

Jesús dijo en **Juan 6:37**: "*Todo lo que el Padre me da, vendrá a mí;* (¿Cuándo les dio? Antes de la fundación del mundo. Él no dijo que Uds. podrían venir a Él, si toman la decisión correcta. ¿Lo hizo? No. ¿Ven? está poniendo demasiado de su propia salvación en su propio pensamiento, y no tiene ningún sentido.

Él dijo: *vendrá a mí; y al que a mí viene, no le echo fuera.* No le echo fuera. Uds. no pueden perder la salvación.

38 *Porque he descendido del cielo, no para hacer mi voluntad, sino la voluntad del que me envió.* Por lo tanto, Jesús incluso negó que su propia voluntad fuera algo, y que la voluntad de Dios es suprema. **39** *Y esta es la voluntad del Padre, el que me envió: Que de todo lo que me diere, no pierda yo nada, sino que lo resucite en el día postrero.* **40** *Y esta es la voluntad del que me ha enviado: Que todo aquel que ve al Hijo, y cree en él, tenga vida eterna; y yo le resucitaré en el día postrero.* Hasta aquí la elección. Uds. no tienen nada. Entonces, ¿qué significan estas 2 cosas? Significa que Dios les eligió antes de la fundación del mundo. Uds. estaban en Su mente, Su pensamiento en aquel entonces, y Su pensamiento es eterno. Él lo dice en **Efesios 1:3-5** **3** *Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo,*

4 *según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él,*

Así que quítense de la cabeza que alguna vez se perderán. Él los trajo a Uds. hasta aquí, ¿no puede Él llevarlo a Uds. hasta el final? **5** *en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad,*

Por lo tanto, Él los escogió a Uds., y luego los predestinó al poner ese deseo en Uds. para que tomaran la decisión correcta de llegar a ser en un hijo como Él ordenó que fuera. Veremos esto cuando lleguemos a **Juan 1:12**.

Pero primero, miren lo que dice la Biblia en **Mateo 6:27** "*¿Y quién de vosotros podrá, por mucho que se afane, añadir a su estatura un codo?*"

¿Tenían Uds. una opción en su ADN humano? Vamos, cualquiera. ¿Sí o no? La respuesta es NO. Entonces, ¿por qué pensarían que tienen la opción de elegir su ADN Espiritual? ¿Creen que se hizo Hijo de Dios? Es decir, ¿puede el niño darse a luz a sí mismo? No. Alguien le dio a luz. Era Dios. Eso es contrario a las Escrituras. Ahora, como vemos en **Juan 1:12 Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios; 13 los cuales no son engendrados de sangre,** (Él les está diciendo que no vino de sus padres), **ni de voluntad de carne,** (No vino de su deseo de tenerle) **ni de voluntad de varón,** (No vino de su deseo), **sino de Dios.**

Entonces, todo depende de quién le dio a luz. ¿O Dios? ¿O fue producto de alguna incubadora de una denominación?

En otras palabras, no se ha topado con este Mensaje un día por casualidad, sino que fue ordenado a él desde el principio y no podría haber venido si Dios no le hubiera atraído primero a venir. No es casualidad que me encuentre con el mensaje a los 19. Lo que sea. Dios me trajo al mensaje, Él ordenó los pasos de los justos, ellos son ordenados por el Señor. Aunque caigan, Dios no lo derribará del todo. Él lo levantará,

Jesús dijo en **Juan 6:44: "Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me envió no le trajere; y yo le resucitaré en el día postrero.** De nuevo, en el versículo **6:65** dijo: **"Y dijo: Por eso os he dicho que ninguno puede venir a mí, si no le fuere dado del Padre".** Está fuera de nuestras manos. Me gusta.

Ahora, Uds. han visto algunas Escrituras sobre esto, pero ¿qué enseñó nuestro profeta sobre esto?

El Filtro De Un Hombre Que Piensa 65-0822E P:73 *¿Qué está extrayendo? Está jalando a través de la Palabra,* (en otras palabras, como el Hermano Vayle solía hablar, agua hasta los tobillos, hasta los muslos, y luego lo suficientemente alto como para llevarnos. ¿Recuerdan que dijo esas palabras? Muy bien. En otras palabras, Uds. son atraídos por la palabra.)

No se puede evitar. Uds. giran el grifo, lo abren y todo lo que hay en ese fregadero se va por el agujero. A menos que sea demasiado grande para bajar por el agujero. ¿Correcto? Entonces simplemente sucede. Él dijo: **"Está jalando a través de la Palabra, porque Uds. son una parte del Cuerpo de Cristo de esta edad.** De esta edad.

Y si esa Palabra está en Uds., sólo puede jalar a través de la Palabra, el Espíritu que vivifica esa Palabra que está en Uds. Sólo la Palabra sola no vivirá. Esa es la razón: "Todo lo que el Padre me ha dado, vendrá a Mí; y si fuere levantado, a todos atraeré a Mí mismo",

En otras palabras, no se puede drenar el fregadero a menos que se desenchufe el tapón. Simplemente el agua no basta. Se tiene que desconectarlo.

¿ven? ¿Ven?, "el Padre", la parte del Cuerpo de Cristo que está en el mundo, predestinado, puesto en el corazón.

Cualquier hombre que es un verdadero Cristiano, nacido de nuevo hoy, sabe, desde que él era un niño, o una niña, cualquiera de los dos, que había algo en uno que tenía hambre por Dios.

Y trataron de unirse a iglesias y todo lo demás; no funcionaba. ¿Qué era? Era esa Palabra. Uds. estaban buscando un Filtro. Y un día pasó delante de Uds.;

Yo dejé la Iglesia Católica. Yo sabía que eso estaba mal. Es decir, el sentido común nos dirá que está mal. ¿Quién acude a la secretaria para que se hagan las cosas? Se va con el hombre

principal. ¿Correcto? Me senté en la universidad y discutí con el sacerdote. Dije, ¿cómo pudo Jesús nacer y ser eterno? ¿Y cómo podría una mujer finita dar a luz a un Dios infinito?

En otras palabras, simplemente no tenía respuestas para ello. Se tiene que creer en una santísima trinidad. Uds. tienen que creer en un Dios y un Padre y el Espíritu Santo y esto y aquello. Y yo dije, un momentito, un momentito, un momentito. No entiendo la lógica. Si Jesús nació como el hijo de Dios, entonces Él no era eterno. Él no era eterno antes de la fundación del mundo. Él llegó a ser igual al Padre cuando fue adoptado porque Dios le dio el 50% de lo que era Suyo.

Y trataron de unirse a iglesias y todo lo demás; no funcionaba. ¿Qué era? Era esa Palabra. Uds. estaban buscando un Filtro. Y un día pasó delante de Uds.; Uds. vieron a Jesucristo el mismo ayer, hoy, y por los siglos. Eso satisfizo el gusto. ¿Ven? Porque, la vida estaba en Uds., jalando. ¿Ven?, la vida en Uds. está jalando. Está—está diciendo qué deseo tienen Uds. aquí. Uds. están jalando. Uds. no pueden jalar a través de esto, y aquello, y lo otro. Uds. tienen que encontrar ese Filtro correcto, porque Uds. son personas que piensan. ¿Ven? Si Uds. son personas que piensan, Uds. están predestinados, o filtrados antes...desde antes de la fundación del mundo.

Así que vuelve todo al principio. Se toma el matrimonio y el divorcio al principio. ¿Muy bien? Se toma la salvación de vuelta al principio. El Hermano Branham dijo, si Ud. es salvo, siempre fue salvo. Si Ud. tiene la vida eterna, siempre tuvo la vida eterna. Esa es realmente una buena declaración, porque solo hay una forma de eternidad.

Por lo tanto, Dios nos escogió en Él mismo, una parte de Dios, antes de la fundación del mundo, y predestinó a Su Hijo para ser un cordero moribundo sangrante, cuándo, al mismo tiempo, antes de la fundación de la tierra.

Y luego Él predestinó a que Uds. se manifestaran como un creyente al atraerlo, lo cual significa que Él realmente puso esa decisión en Uds. para venir, y Él colocó ese deseo en su simiente.

No es ninguna circunstancia que simplemente tropezaron con este Mensaje, **Él le atrajo a él**, sabiendo que ya le había llamado a venir y creer.

Él les hizo de esa manera, así que Uds. mismos no lo hicieron de esa manera. Dense una palmadita en la espalda. Ya ni siquiera puede hacerlo. Una vez conocí a un hombre que podía envolverse todo su cuerpo con los brazos. Era bastante, bastante ágil, pero yo no podía hacer eso. Uds. no lo eligieron a Él, Él los eligió a Uds.

Así que, saque ese libre albedrío de su pensamiento. **No es su libre albedrío, es Su libre albedrío.** Cualquiera que se aferre al libre albedrío va a terminar en la muerte. Porque hay un camino que al hombre le parece derecho, y su fin es camino de muerte.

Romanos 9:16 dice: "*Así que no depende del que quiere, ni del que corre, sino de Dios que tiene misericordia*".

Uds. saben, si yo tuviera que planear mi vida cuando tenía 22 años, el Hermano Branham dijo 22-23, así que cuando llegamos a conocer a Cristo, pero si yo tuviera que planear mi vida a la edad de 22-23 años, sería un desastre horrible. Pero Dios lo ha planeado.

Entonces, ¿por qué Uds. creen y otros no creen? Pablo dijo en **Filipenses 2:13** "*Dios es el que en vosotros produce así (ambos) el querer como el hacer*". Quién está haciendo el querer,

Dios, y quién está produciendo el hacer, Dios. Porque recuerden, como dijo Jesús, yo solo hago lo que veo hacer a mi Padre.

Por lo tanto, Uds. no podían querer, ni podría hacer a menos que "*Dios estuviera produciendo en Uds. el querer y luego el hacer*". El problema que yo veo con los hombres es que no están seguros de su salvación. Entonces, ni siquiera se han salvado todavía. Los hombres quieren tener el control de su destino. Yo no quiero controlar mi destino, yo quiero que Él controle mi destino por mí, y entonces tengo la garantía de que "*todas las cosas cooperarán para mi bien*", que es lo que Pablo dijo en **Romanos 8:28**. Uds. piensan que, porque hicieron algo mal, Dios nunca olvidará que cometieron un error. Ahora, su esposa/esposo podría, pero Dios no lo hará. Y eso probablemente se deba a que leyeron mal las Escrituras todo el tiempo.

1 Juan 3:7 *Hijos, nadie os engañe; el que hace justicia es justo, como él es justo.* (o correcto)

8 *El que practica el pecado es del diablo; porque el diablo peca desde el principio. Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo.*

9 *Todo aquel que es nacido de Dios, no practica el pecado, porque la simiente de Dios permanece en él; y no puede pecar, porque es nacido de Dios.*

Ahora, la mayoría de las personas leen esto equivocadamente como si el hombre que ha nacido de nuevo fuera imposible para él pecar. Pero esta palabra practica ni siquiera está en el griego, por lo que la cuestión no es si comete pecado, sino si inicia el pecado o no.

El que es nacido de Dios no inicia el pecado. En otras palabras, puede caer en la trampa, pero sin darse cuenta lo hace. No planea y trama cómo podría no creer, simplemente cae en la tentación del diablo.

David no se propuso cometer adulterio, se asomó al balcón para mirar la ciudad y allí estaba Betsabé desnuda, bañándose en la azotea de su casa.

Por Jehová son ordenados los pasos del hombre, Y él aprueba su camino. 24 Cuando el hombre cayere, no quedará postrado, Porque Jehová sostiene su mano.

Ahora, si Dios puede perdonar, ¿por qué Uds. no? Si Dios puede decir, está bien, Ud. es un pecador, moldeado en iniquidad, vino al mundo hablando mentiras, pero Ud. es salvo. ¿Por qué no puede?

Jesús dijo en **Mateo 18:21-22**: *Entonces se le acercó Pedro y le dijo: Señor, ¿cuántas veces perdonaré a mi hermano que peque contra mí? ¿Hasta siete? 22 Jesús le dijo: No te digo hasta siete, sino aun hasta setenta veces siete.*

Ahora, yo sé que no hay nadie aquí que haga un boo boo con su esposa o con su esposo o que de niño haga un boo boo delante de sus padres. 70 veces siete. Es decir, 490 veces al día. 490 veces al día. Ahora, ¿cuántas de esas horas son horas de vigilia? Tal vez doce. Tal vez 16 a lo sumo. Así que, en 16 horas, van a cometer errores realmente malos, al menos cuatro veces. ¿Y si duermen doce horas? Bueno, entonces las probabilidades de cometer un error son incluso menos de cuatro veces. Está bien, sáquenlo de su pensamiento. Si Dios puede perdonarles, ¿por qué Uds. no pueden perdonarse unos a otros?

Entonces, no se trata de no cometer errores en la vida, todos lo hacemos. Es parte del crecimiento. Un niño pequeño comienza a tratar de caminar. No camina. Caer. Y su papá está allí o su mamá está allí para ayudarlo a levantarse. Eso es lo que se supone que debe hacer

con su hermano y hermana, ayudarlos a levantarse.

De hecho, yo puedo mostrarles muchas citas del Hermano Vayle donde dijo que el Hermano Branham nos dijo: "*No hay perfección en este lado de la resurrección.*"

Ahora, el Hermano Branham no dijo esas palabras exactas, pero dijo la misma cosa en otras palabras.

62-1014M - La Estatura De Un Varón Perfecto, Rev. William Marrion Branham 367 ... Así que, *esta iglesia tiene que llegar a la perfección*, (si ella tiene que llegar a ella, ella todavía no está allí). *para de esta manera poder traer la resurrección.*

La Obra Maestra 64-0705 p:87 Noten. *La semilla está saliendo. Aquella Vida está saliendo, no regresando. No habrá más resurrección después de ésta. La Vida está saliendo para ir a su perfección, una resurrección.*

Es por eso que no verán la perfección de este lado de la resurrección. Está en la resurrección.

Jehová Jireh 59-0417 P:37 ... Pero todo lo que tiene vida eterna, Dios lo traerá consigo en la venida de Cristo. Y usted resucitará, no como un hombre o mujer anciana, no como un pequeño bebé, sino *que usted resucitará en un hombre o mujer perfectos de unos veintidós o veintitrés años. Usted será de esta manera por siempre en la presencia de Dios. Esa es exactamente la verdad.*

Ahora, ¿cuántos saben de enigmas? ¿Conocen los rompecabezas? Muy bien, entonces Uds. tienen una pieza del rompecabezas. Y prácticamente tienen el rompecabezas completo. Pero les queda una pieza. Y lo miran, y lo están viendo al revés. Así que no pueden encajarlo. Le dan la vuelta a esa cosa y, de repente, coincide. Y lo colocan, y listo, la imagen está hecha.

Bien. ¿Qué hay en lo que nos acaba de decir que sea tan sorprendente? Uds. vienen a Cristo alrededor de los 22-23 años. Y así es como van a ser por una eternidad. Así que cuando se llega a la imagen en la mente de Dios. De lo que él les vio antes de la fundación del mundo. Y llegan, y esa imagen es la misma. Boom. Salta la chispa. Y se convierten en lo que fueron ordenados a ser. ¿Lo ven? ¿No es maravilloso cómo a los 20, 22, 23 años, de repente le dan su corazón al Señor?

Realmente, Uds. podrían haber sido cristianos. Podrían haber ido a la iglesia. Es posible que sí. Pero Uds. sabían lo que estaban haciendo. Conocen las poses faciales y todo lo demás. Pero de repente, algo les golpea. Eso es porque esa pieza coincidió con esa pieza. Y ahora han escuchado de su teofanía. Es como que no va a suceder hasta entonces. Esperan como un niño pequeño. Ellos entregarán su corazón al Señor. Y vivir bien y todo lo demás. Pero él sabe que, en ese momento, boom. Ahí es cuando son como serán por la eternidad. Y pasarán la eternidad en esa condición para siempre.

Ahora, del **Bartimeo El Ciego 57-0809 P:77 Y Ud. y madre serán jóvenes allí por siempre, en la mera flor de la juventud.** (Uds. dos tendrán la misma edad. Uds. saben eso, serán Hermanas) ***Yo lo puedo probar por la Biblia de Dios. Es una promesa. Por lo tanto, ¿qué les hace tener ese anhelo? ¿Qué les hace anhelar la salud? ¿Qué les hace anhelar la perfección? Es por causa que... Ud. en esta vida es el negativo. Si este tabernáculo terrestre se deshiciere, tenemos otro esperando.***

Ahora yo sé que leemos la Escritura que dice: "***Sed, pues, vosotros perfectos, así como Dios es perfecto.***"

Y el Hermano Branham nos explica eso a nosotros en, **El Agua De Separación 55-0121 P:14 Dios mirando a través de la Sangre, El ya no lo mira a Ud. como un pecador, Él lo mira redimido. ¡Amén!**

Ud. está redimido porque Él siempre lo ve a Ud. a través de Cristo. Esa es la razón que podemos ser perfectos. No perfectos en el sentido de estar sin pecado, sino que somos perfectos ante los ojos de Dios cuando estamos en Cristo.

*Esa es la razón que Él dijo: **Sed pues vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los Cielos es perfecto.***

Pablo en el capítulo 10 de Hebreos tratando de explicar la ley teniendo la sombra de los bienes venideros, no la imagen misma de las cosas, no podía hacer perfectos a los que se acercan, porque Dios estaba mirando a través de la sangre animal.

Pero ahora Él mira a través de la Sangre de Su Hijo. La perfección vino por Jesucristo. Ahora, yo no soy perfecto ante los ojos de Uds. Uds. pudieran no ser perfectos ante mis ojos. Pero, ¿qué ante los ojos de Dios?

Entonces me gusta hacer la pregunta. ¿Están Uds. mirando con los ojos de Dios o con sus propios ojos? Vamos. ¿Creen Uds. que deberían ser de esta manera cuando tal vez Dios quiere que sea de esa manera?

Ahí es donde está todo. Y si Uds. nacen de nuevo en el Cuerpo de Cristo, entonces Dios los mira a Uds. tan perfectos como lo era Cristo.

*¡Amén! **Nada que Uds. puedan hacer;** (Bueno, no es una elección hacer, no es aceptar la acción de Cristo. Nada que se pueda hacer.) **no es por ninguna obra que Uds. puedan hacer en lo absoluto.***

Es por gracia que Dios les ha dado a Uds. está oferta; y si Uds. la han aceptado, ante los ojos de Dios Uds. son perfectos, redimidos, lavados en la Sangre del Cordero, sin falta, sin defecto, sin mancha. ¿No es eso maravilloso?

Entonces, si Uds. estaban para empezar en la mente de Dios, esa es la única manera en que se puede poseer la vida eterna, porque Dios es el Único Eterno. El profeta nos enseñó eso.

Él dijo en su sermón **Liderazgo 65-1207 P:37 "Existe una sola forma de Vida Eterna, y esa viene de Dios. Y Él pre-ordenó toda criatura que alguna vez La tendría.**

Tal como Ud. era un gene en su padre, Ud. era un gene en Dios; uno de Sus atributos desde el principio, de otra manera Ud. no estará Allá. (Hermano Steve, me temo que si Ud. no estuviera en su padre, en esta tierra, Ud. no sería un Gris, Ud. sería algún otro nombre, pero vea, Ud. estuvo en él, y Ud. también está en su Padre, quien está en el Cielo.) *Ud. llegó a manifestación por el terreno fértil de su madre; su padre no lo conocía a Ud., Ud. estaba en sus lomos.*

Y cuando Ud. vino por medio del terreno fértil de la madre, entonces Ud. llegó a ser un humano y fue creado a la imagen de su padre, ahora Ud. puede tener compañerismo con él.

Y de igual manera es con Dios, si Ud. tiene Vida Eterna. La vida a la que Ud. llega, la vida natural, vida física, esa fue por su padre.

*Y la única manera por la que uno puede venir a nacer de nuevo, la única manera tiene que ser por vía de su Padre Celestial, Sus atributos; **"Todo lo que el Padre Me ha dado vendrá a Mí"**. ¿Ven?*

Uds. están aquí porque sus nombres fueron puestos en el Libro de la Vida del Cordero antes que existiera la fundación del mundo. Eso es exactamente correcto.

Eres más viejo que las montañas. ¿Han oído esa expresión?, muchacho, es más viejo que las montañas. Sí, lo están. Ud. está en Él.

Ud. es un gene, un gene espiritual salido de su Padre Celestial, una parte de la Palabra de Dios. Siendo así, como he dicho, entonces Ud. estaba con Jesús cuando Él estuvo aquí porque Él era la Palabra.

¡Ud. sufrió con Él, murió con Él, fue enterrado con Él y resucitó con Él, y ahora está sentado en lugares Celestiales en Él!

Yo recuerdo que cuando era niño dije, leí mi Biblia por primera vez. Tenía unos 18 años. Y vi toda la agonía, todo el sufrimiento que Jesús hizo por sus hermanos. Y yo dije: Señor, ¿por qué no pude haber sido yo ese hermano? Y esas palabras que salieron de un bebé eran exactamente lo que el profeta está diciendo aquí. Uds. murieron con Él y resucitaron con Él.

Señores, Quisiéramos Ver A Jesús 64-0304 P:8 Ahora, si Uds. estaban en Su pensamiento en el principio, si Uds. tienen Vida Eterna,

hay una sola forma de Vida Eterna: La Vida Eterna no tuvo principio y no tiene fin. Así que si Uds. tienen Vida Eterna, Uds. eran un atributo del pensamiento de Dios antes que hubiera algo aparte de Él. Su forma,

su apariencia, y lo que Uds. son ahora, sólo es un negativo, de cuando Uds. llegaban a los veinte, veintidós años. Aquí lo tienen. Luego lo dice de nuevo.

Uds. eran un negativo, y la muerte revela la fotografía del positivo; “que cuando este tabernáculo terrestre se deshaga, tenemos uno ya esperando”. ¿Ven?

Y puesto que para empezar Ud. era parte de Él, entonces Ud. es un hijo y siempre fue un hijo, Ud. simplemente no lo sabía.

Pregunta No 2.- ¿Puede Ud. hablarnos sobre el tema del nuevo orden mundial? ¿Podemos hablar de un nuevo orden mundial inspirado por Satanás y de un nuevo orden mundial que será establecido por Dios?

Respuesta A La Pregunta No. 2) Bueno, en **el Edén de Satanás**, el Hermano Branham habla de cómo Dios tardó 7 días en crear Su Orden Mundial, y cómo Satanás ha tardado 6.000 años en pervertir su nuevo orden mundial, lo cual es muy evidente cuando vemos lo que está sucediendo.

El hecho de que el hombre lo llame un Nuevo Orden Mundial debería mostrarles que ellos han rechazado el Orden de Dios, por el de Satanás y por lo tanto lo llaman un Nuevo Orden Mundial.

No hay mucho más que yo pueda decir al respecto, pero sabemos a través de las Escrituras y **El Futuro Hogar Del Novio Celestial, Y La Novia Terrenal** que William Branham predicó, que Dios traerá Su orden de regreso en el Milenio primero, y luego cuando Él cree un nuevo Cielo y una Nueva Tierra. Entonces Dios tendrá Su orden mundial.

Pregunta No 3) Preguntas de los ministros africanos

De **Preguntas Y Respuestas Sobre La Imagen De La Bestia 54-0515 P:18** El Hermano Branham dice, "Y nos dimos cuenta, que Comunismo, no era el anticristo del cual Jesús habló. **Comunismo no es una nación, como Rusia, Comunismo es un espíritu.** Si fuera una nación, entonces solo se la tendría en esa nación. *América está invadida de él.* **Está en las iglesias, está en el pueblo, está en los negocios,**

Y, Uds. saben, McCarthy reconoció eso en los años 50. Y él empezó a tratar de llamar la atención del Congreso sobre todo el comunismo en Hollywood y en otros lugares. Y se burlaban de él, se burlaban de él y de todo lo demás. Él tenía razón. El Hermano Branham lo dice.

Por lo tanto, la pregunta es: desde hace años, colocamos el comunismo solo en Rusia. Bueno, yo no lo hice. Lo hicieron. Es posible que sí, pero de acuerdo con la cita anterior, qué quiere decir con:

- a) El comunismo es un espíritu.
- b) Y entonces, ¿cómo funciona exactamente en la política, las iglesias, la gente, los negocios, etc.?

Respuesta A La Pregunta No 3) Lo que el Hermano Branham nos está haciendo conocer con esta declaración es que el comunismo no es un lugar. Es un sistema de creencias. Es un espíritu. Porque, si así fuera, ¿cómo se explicaría cómo Rusia pasó de ser un país capitalista bajo el zar al comunismo bajo el espíritu rebelde de los bolcheviques?

Así que ellos eran un sistema capitalista bajo Rusia. Fueron al bolchevismo, fueron al comunismo. Luego volvieron a estar bien con Cristo, y ahora son una nación cristiana, probablemente una de las pocas que quedan en este mundo.

Fue un Espíritu rebelde que ungió a un pueblo y luego creció entre la gente de ese país. Así es como se extiende el comunismo. Ese mismo espíritu ha ungido al pueblo de los EE.UU., y están haciendo lo mismo que hicieron en Rusia. Eso en sí mismo demuestra que es un espíritu.

¿Cómo es que puede nacer hombre y de alguna manera pensar que es una mujer o nacer una mujer, y de alguna manera un día escuchar a su profesor de la universidad decirle que no es una mujer, es un hombre?

Pregunta No 4.) Por favor, explique esta expresión "**cultura de la cancelación**"

Respuesta A La Pregunta No 4.) La cultura de la cancelación es otra palabra para el boicot. Significa que le cancelan o le boicotean fuera de la imagen como si no existiera en su mente.

Ven, Uds. pueden ser un demócrata toda su vida, abrazar todas las formas democráticas, pero tan pronto como se despiertan y dicen, bueno, un momentito, estas cosas están mal. Si soy demócrata, estoy en un culto satánico a la muerte porque yo creo en el aborto de los niños al nacer, y yo creo en el cambio de sexo. Así que no tengo hijos en la edad adulta, ya sea que quiera ser homosexual o lesbiana o LGBT lo que sea, no quiero tener hijos. Tendré un perro o un cachorro, y eso es suficiente. Esa es una cultura de la muerte. Ese es un cáncer de muerte en la sociedad humana.

En otras palabras, la Biblia en Apocalipsis advierte sobre el boicot, ¿correcto? Y vemos que boicotearon a todos los que no lo aceptaron, compraron la mente que está controlando el mundo.

Ni siquiera se podía tomar un avión si no se ponía esa cosa sobre la cara y le inyectaban todo

tipo de maldad, lo que ha sido demostrado por la ciencia ahora que esta cosa era totalmente malvada. Ha causado miocarditis, todo tipo de cánceres. Todo lo demás, de las mujeres y el 300% ha perdido la capacidad de tener hijos. 300, es decir, tres veces.

En otras palabras, la Biblia en Apocalipsis advierte sobre el boicot. Y vemos que boicotearon a todos los que no lo aceptaron, y se tragaron la mente que está controlando el mundo. Ahora, la Biblia nos dice que un boicot será la evidencia de que si no se piensa como ellos piensan, serán boicoteado de la Sociedad.

El boicot internacional que llamamos cultura de la cancelación fue solo la óptica, para hacernos saber lo que se avecina. Usarán criptomonedas para evitar que compremos y vendamos. Eso es lo que dice la Biblia. China tiene una calificación social, y apagan su auto y cancelan su cuenta bancaria si su calificación social no cumple con lo que exigen. Y ya lo han hecho en Inglaterra y en lugares como Estados Unidos. Ciertos bancos en los EE.UU., si Ud. es cristiano, ha sido cancelado de ellos. Hemos visto a otros países cancelar sus cuentas bancarias, etc.

Pregunta No 5) En su sermón, **La Develamiento De Dios No.196**, P 7. Ud. dijo, el comunismo. Ud. está citando al Hermano Branham.

"El Comunismo, El Catolicismo Y La Cultura De La Cancelación... "Entonces, ven que usaron la lucha contra el comunismo como una artimaña para unir a las iglesias y sin embargo, "el comunismo es un espíritu", y es un espíritu de organización que usa ciertas tácticas para avanzar, con el fin de salir como el superior, por lo que utilizan la cultura de la cancelación para hacer su trabajo por ellos. Esto es yo mismo hablando.

Y recuerden que en Rusia solo alrededor del 2% de la gente estaba realmente en el Partido Comunista, pero gobernaban al 98% que no lo estaba.

Entonces, La Pregunta Es: ¿Existe un vínculo entre el "comunismo" y la "cultura de la cancelación"?

Respuesta A La Pregunta Nº 5) Dado que el comunismo y, seamos sinceros, el catolicismo son ambos un espíritu, entonces ambos mostrarán los mismos atributos y características. Y ambos utilizaron la cultura de la cancelación como medio para controlar a las masas.

¿Por qué entonces nací en una familia católica y reconocí a una edad temprana que era una tontería? Cuando yo estaba en décimo grado, en nuestra clase de historia, yo leí que uno de los papas, Julio II, tenía 22 hijos ilegítimos. Otro papa se casó con su madre. Estos eran personas malvadas y perversas.

Un papa se convirtió en obispo cuando tenía dos meses de edad, el feudo de su padre estaba siendo atacado. Así que su papá compró un obispado para el hijo, para que no pudieran matar al hijo porque era obispo de la iglesia. Mi Dios. Tenía dos meses y era un obispo que gobernaba a los sacerdotes.

Pregunta No 6) Ud. declaró durante su sermón, **El Develamiento De Dios 192**, *Eventos Modernos Aclarados Por La Profecía: "Cuando Uds. vean lo que está sucediendo, yo espero que se den cuenta de que estamos al final, y que es solo la resurrección lo que estamos esperando para sacarnos de aquí. Ahora, yo tengo esto en la pantalla para que todos lo vean, pero quiero que abran sus propias Biblias para tener una referencia lista de lo que se dice aquí. Marque en su Libro de **Daniel 8: 23-25**, porque esto está sucediendo justo en esta hora que lo haremos.*

Ahora, estas palabras fueron dichas en 2020 cuando el presidente Trump aún era presidente, no le echaron la bronca hasta once meses después.

Entonces, nuestra pregunta es la siguiente: Mientras seguimos el debate presidencial entre el presidente Joe Biden y el expresidente Donald Trump, y considerando algunos hechos durante la campaña electoral de ambos candidatos:

A) ¿Cuál será su interpretación de **Daniel 8:25**, si el presidente Donald Trump regresa como el próximo presidente de los Estados Unidos?

Ud. supone que será elegido, pero yo digo que no. Pelosi dijo que no lo será. No lo dejarán. Eso es lo que ella dijo. No se lo permitirán. Eso es lo que dice Hillary Clinton. No lo dejarán. Lo matarán o se desharán de él de otra manera. Miren, ya lo anularon, y consiguió aprobar algunas cosas en las que no estaban pensando. Así que entró y cambió la economía, hizo prosperar la artesanía, la fabricación, y cosas por el estilo con sus políticas, ¿correcto? Ahora lo tienen todo controlado.

¿Cuál será su interpretación de **Daniel 8:25**, si el presidente Donald Trump regresa como el próximo presidente de los Estados Unidos? En otras palabras, ¿se ha equivocado? Yo no creo que se haya equivocado, porque Dios no dice que algo va a suceder, luego sucede de la manera que él lo dijo y está equivocado. Dios interpreta Su palabra cumpliéndola.

Respuesta A La Pregunta 6A) Uds. están asumiendo que tendremos elecciones. Yo no creo que se lleven a cabo las elecciones. Han utilizado todos los trucos del libro para destruirlo en su primer mandato, ¿realmente Uds. creen que ellos permitirán un segundo mandato? Yo creo que se acabó. Ni siquiera yo creo que lleguemos tan lejos porque están locos y tienen a un loco en la oficina e iremos a la guerra. Hubo un período de tiempo en el que Noé estuvo en el arca y tuvo que sentarse y esperar. Simplemente nosotros estamos esperando que la resurrección se manifieste, que esté aquí. Todo se acabó. Los poderes fácticos, que han estado dirigiendo el país, (porque todos sabemos que Joe Biden no es capaz de gobernar el país) y lo sabemos desde hace al menos 3 años. Así que, como Zelenski nunca hizo las elecciones, también lo hará Biden.

Zelenski es un usurpador de su gobierno, porque no se le vota y su mandato ha expirado. Él no es el presidente allí. Es un usurpador.

Pregunta 6B) Durante el debate presidencial, el presidente Donald Trump se negó a responder sobre lo que haría si perdía. ¿Esconde esta actitud un movimiento de rebelión, que llevará a los Estados Unidos al caos, como Ud. dijo una vez a propósito de las próximas elecciones?

Respuesta A La Pregunta 6B) Bueno, mi respuesta es, si Uds. recuerdan, la verdadera rebelión fue cuando se habló de los usurpadores que controlaban el país en **Daniel 8. Daniel 8:23** *Y al fin del reinado de estos, (no el de Dios) cuando los transgresores (los rebeldes, los LGBT, las vidas negras importan, toda la gente que quemó y cortó y fue por todo el país destruyendo todo,) lleguen al colmo, se levantará un rey altivo de rostro y entendido en enigmas.* (Y yo les mostré que esta Palabra transgresor es en realidad la Palabra rebelión).

Se han estado rebelando desde que yo estaba en la escuela. Pasaron de un código de vestimenta en el que las niñas tenían que arrodillarse y su vestido tenía que tocar el suelo, o eran enviadas a casa de la escuela a un lugar donde incluso usaban pantalones, pantalones cortos, blusas sin mangas y todo lo demás.

Y se han rebelado contra las Leyes de Dios, que gobernaron nuestra nación durante años, y permitieron que el aborto matara a 30 millones de niños. Y dicen que aman a los negros. Ellos odian a los negros. Oh, les amamos. Ve a mata a sus hijos. Vamos. Si se aman a alguien, no se lo dicen. Mata a sus hijos. Dicen, tengan más hijos porque les amamos y amamos a personas como Uds. No, ellos no hacen eso. Y se han rebelado contra las Leyes de Dios, el aborto, el matrimonio, un hombre, una mujer. Se han rebelado contra todo eso. No puede ser peor. Las han puesto patas arriba. Se rebelaron contra nuestras leyes matrimoniales de un hombre y una mujer.

Se volvieron contra la santidad de la Vida, matando a bebés inocentes, como lo hizo Moloch. Se rebelaron contra la creación del hombre y la mujer por parte de Dios y eligieron crear géneros alternativos, 72 según el último recuento. Están locos y es un espíritu el que los unge.

Es interesante que Putin dijera lo mismo cuando Rusia estaba bajo el comunismo. Aceptaron la homosexualidad, rompieron la santidad del matrimonio y de la vida, etc. Putin, dijo él mismo, cuando éramos una nación rusa bajo el comunismo, hicimos todas estas cosas con las que ahora están experimentando. Hemos estado allí y sabemos que no funciona. "Volvemos a ser cristianos".

Pero dice **un rey** (Líder mundial) **altivo de rostro** (Fuerte y siendo duro. Es duro en su retórica, no les gustan sus tuits) **y entendido en enigmas** (Enigmas. Eso es entender cómo poner las cosas juntas,) **se levantará** (o llegará al poder).

24 Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia; (En otras palabras, Él llega al poder, pero no es por su propio poder que toma el control, sino que Dios lo pone en control por un tiempo). Un tiempo para cumplir esta palabra.

El nombre Donald significa líder. La palabra John, que es su segundo nombre, significa "bendecido por Dios". Así que este líder mundial, que es bendecido por Dios, vino al escenario mundial.

y causará grandes ruinas, Ahora, nosotros, los justos, pensamos que lo que hizo al destruir o estropear los planes de los poderosos fue una cosa maravillosa. (Esto en realidad dice que él vendrá como un perturbador, estropeando los planes de los poderosos. No dice que sea maravilloso que él sea destructivo, sino que dice que su destrucción es su derribo del establecimiento como un saboteador). "Vengo a limpiar el pantano".

y prosperará, y hará arbitrariamente, (Eso es lo que significa la palabra, gobierno.) **y destruirá a los fuertes** (los que piensan que son las élites) **y al pueblo de los santos.** (En el primer sello, el Hermano Branham llama a estas personas los judíos de Wall Street).

El Primer Sello 63-0318 P:157 Y después que la Iglesia sea arrebatada, Roma y-y los judíos harán un pacto entre sí mismos. La Biblia dice que así lo harán, con el pueblo santo. (Esos son los judíos de Wall Street.)

Y ahora noten bien, harán este pacto pero ¿por qué? Esta nación aquí estará en quiebra. Y las demás naciones que están basadas en el oro, están en quiebra. Uds. lo saben. O eso está en el estándar oro.

Si estamos viviendo hoy por medio de los impuestos que se recogerán en los próximos cuarenta años, entonces ¿dónde estamos?

Uds. saben lo que es interesante acerca de este versículo, lo que él está diciendo, él dice que esta nación va a estar en quiebra y el resto del mundo que están basadas en el oro están en quiebra. El mundo se está preparando para volver a un estándar en el oro, y entonces ella va a estar en quiebra, porque ella está quebrada. Es por eso que ella va allí.

Uds. lo saben. Si estamos viviendo hoy por medio de los impuestos que se recogerán en los próximos cuarenta años, entonces ¿dónde estamos?

Hay una sola cosa que podría suceder, y eso es reclamar todo el dinero y pagar los bonos. Pero no podemos hacer eso.

Los bonos están con el centro financiero de este país está en Wall Street [de Nueva York], y ese centro es controlado por los judíos. Lo que no está allí, está en el Vaticano. Y los judíos tienen lo demás en Wall Street, con el comercio mundial.

25 Con su sagacidad hará prosperar el engaño en su mano; bajo su control.

Ahora, el Hermano Branham dijo que el **engaño** en realidad es **manufactura**. Así que tenemos otra pista sobre quién es esta persona.

También en el Primer Sello, él dijo: **El Primer Sello 63-0318 P:159 Como hizo este tipo en... ¿Cómo se llama? Como hizo Castro. El hizo la cosa más sabia que se podía hacer cuando pagó los bonos y los destruyó. Noten, pero nosotros no podemos hacer eso. Estos comerciantes no lo permitirán. Los comerciantes ricos de esta tierra lo controlan. Y por consiguiente, hay una sola salida. La iglesia católica puede pagar las deudas. Es la única que tiene suficiente dinero. Y lo puede hacer, y lo hará. Y al hacer esto, para lograrlo, ella se acomodará con los judíos (Wall Street) para hacer un pacto. Y cuando forma este pacto con los judíos... Ahora recuerden yo estoy sacando estas cosas de las Escrituras. Entonces cuando ella lo haga, y forman este pacto, vemos en Daniel 8:23-25, "él hará prosperar el engaño" (Y el engaño es manufactura), en su mano", bajo su control.**

"y en su corazón se engrandecerá," será un verdadero narcisista **"y sin aviso"** (Ningún otro presidente tuvo un mandato de paz mundial, lo que se destacó por los Acuerdos de Abraham que todavía rigen los estados israelíes y árabes). Y al hacer esto, **"destruirá a muchos,"** echará a perder a muchos.

"y se levantará contra el Príncipe de los príncipes",

El presidente Trump es el único presidente que no besaría el anillo del papa y, de hecho, el papa estaba muy enojado con el presidente y se opuso abiertamente a él. Recuerden, el comentario del Papa de que Trump no puede ser cristiano porque quiere construir el Muro, y Trump contraatacó, eso significa que el Papa no es cristiano porque se esconde detrás de un muro de 400 pies alrededor del Vaticano. Se enfrentó al Papa. Entonces, las Palabras: **"Él se levantará contra el príncipe de los príncipes"** que es el Papa. Se le considera un cardenal, y los cardenales son llamados los príncipes del Vaticano. Y es un príncipe sobre los príncipes del Vaticano. Es un Príncipe de Príncipes.

"pero será quebrantado, aunque no por mano humana". Ahora, esta palabra, no por mano humana, significa que perderá su poder fuera de su propio control y sucede después de que se enfrenta al Papa.

26 *La visión de las tardes y mañanas que se ha referido es verdadera; y tú guarda la visión, porque es para muchos días".* Por lo tanto, dice que la visión que vio, que se cumplirá, porque es verdad, pero no se cumplirá hasta el tiempo del fin.

27 *Y yo Daniel quedé quebrantado, y estuve enfermo algunos días, y cuando convalecí, atendí los negocios del rey; pero estaba espantado a causa de la visión, y no la entendía".*

¿Y si la visión enfermó a Daniel? ¿Y qué del cumplimiento del mismo? Vivimos tiempos peligrosos. Y el profeta dijo que entenderemos la Palabra de Dios cuando Dios la cumpla, y no hasta. Por lo tanto, si fue derribado por un estado profundo que era más grande que él, el papa lo incluyó porque fueron tres satélites del Vaticano llamados Leonardo los que capturaron las estadísticas de votación y fueron transmitidos a la CIA en Alemania y alterados allí. Él ganó en 2020, pero se alteraron los votos. Recientemente, el estado de Georgia descubrió que casi 350.000 votos fueron alterados, así como en Wisconsin, Pensilvania y Arizona. No había firmas en esas boletas electorales. Por lo tanto, Él debería haber ganado, pero Dios dijo que no lo haría. Y si se dice que él sería quebrantado, no por su propia mano, entonces es por personas que tienen más poder que él tenía. Entonces, yo veo las Escrituras cumplidas y yo creo que él no ganará porque o lo van a quebrantar o no va a haber elecciones. O si lo hay y gana, nunca más se verá en esa posición. Lo van a matar. Así que no se distraigan con las elecciones. Pongan sus ojos en la resurrección y búsqüenla.

Ahora, yo saqué esto a relucir en **El Develamiento De Dios Nº 137** por primera vez el 19 de enero de 2020, 11 meses antes de que fuera sacado del poder. Parecía que me había equivocado hasta las 3 de la madrugada cuando cerraron las urnas, habría presumido y lo habría perdido, pero a las 3 de la madrugada la solución estaba puesta, y él estaba fuera. No volverá. Ahora, yo no soy un profeta, pero no se necesita un profeta para creer en la Palabra de Dios. Y cuando Dios nos da la interpretación de Su Palabra al cumplirla, entonces se espera que la creamos. O sufrir las consecuencias.

"El que recibe a un profeta porque es profeta, recibirá igual recompensa que el profeta," Y cuando el profeta de Dios nos dio suficientes pistas. Como él nos dijo, ese engaño es manufactura, el pueblo santo son los judíos. Y el príncipe de los príncipes es el Papa. Es decir, él nos lo expuso todo. Yo no lo hice. Lo hizo él. Daniel no expuso las 70 semanas de Daniel él mismo, pero cuando vio que los 70 años estaban a punto de terminar, se puso a leer las Escrituras al respecto. Y cuando el profeta de Dios nos dio suficientes pistas, entonces tenemos que creer en esas pistas que el profeta nos dio.

En **2 Crónicas 20:20** leemos: *"Creed en Jehová vuestro Dios, y estaréis seguros; creed a sus profetas, y seréis prosperados".*

¿Cuáles son las probabilidades de que un hombre llegue a ser presidente? Lo busqué en Google, y era uno entre 300 millones.

¿Alguien aquí entiende de estadísticas? Uds. saben, si hay como cinco elementos que tienen que suceder al mismo tiempo, miran la dificultad de esa cosa y dicen, está bien, si hay uno en 300 millones, entonces si es un líder mundial, en realidad es uno en aproximadamente 8 mil millones.

Bueno, si él cambia las políticas, es decir, cuando las cambie y con sus políticas haga prosperar la manufactura, ahora se van a llevar 300 millones. Por 300 millones que se tiene.

Ahora aquí se tenían ocho ceros, ahora se tiene 16 ceros. Él es un narcisista. Bueno, Uds.

saben, tal vez no tantos ceros, porque si ellos pueden hacer eso, van a hacer esto. Él va a ser un pacificador, oh, esos son otros ocho ceros. Y entonces la suman todas, todas las cosas que él viene en contra de un Papa, esa es otra cosa, eso es un no-no. Y ahora se tiene otros ocho ceros. Ahora se tienen hasta unos 50 ceros.

¿Alguien sabe lo que son 50 ceros después de un número? Yo me detengo en un cuatrillón, yo creo que hay trillón, cuatrillón, quintillón y trillón, yo creo. Luego Sextillion, Septillion, Octillion, nonillion, Decillion, Undecillion, Duodecillion, Tredecillion, Quattuoddecillion. Etc.

Y luego puedo parar y estoy a unos 30 ceros porque mi mente no puede ir tan lejos. Pero lo hice mientras dormía la otra noche.

Me di cuenta de cuántos ceros hay. Entonces, ¿cuáles son las probabilidades de que un hombre llegue a ser presidente y con sus políticas haga prosperar la manufactura y este hombre también es un narcisista, mientras entiende los enigmas y en el escenario mundial como un pacificador, pero uno que se enfrenta al papa en el escenario mundial y será reducido a la nada por los actos del mismo papa? ¿Cuáles son las probabilidades?

Vamos, ¿cuáles son las probabilidades? Bueno, Ud. no puede saber esas cosas porque Ud. no es un profeta. Bueno, yo tengo la palabra de Dios y Dios me dijo ¿quién lo va a hacer? Un hombre va a hacer todas esas cosas. Busquen todas esas cosas en su biblia. ¿Alguien los ha hecho en la historia del mundo? No, excepto últimamente. Ahora fui a chatear con GPT. ¿Todos han oído hablar de chat GPT? Es IA. Y yo dije, ¿cómo puede un hombre? Y yo le dije, yo le di las cosas de las que se habla en Daniel.

Decía: "El escenario que están describiendo involucra una serie de eventos altamente específicos e interconectados, cada uno con su propio conjunto de probabilidades. Vamos a desglosar los componentes":

"1. Convertirse en presidente: Las probabilidades de que una persona se convierta en presidente de un país dependen de varios factores, como el clima político, la opinión pública, las estrategias de campaña, etc.

Bueno, ¿qué pasa si él es el presidente de los Estados Unidos? Miren, eso es lo que le pregunté a Google, no le pregunté si él es el presidente de Argentina. Si él es el presidente de los Estados Unidos, es uno entre 300 millones.

Es una mezcla compleja de calificaciones personales, conexiones políticas y suerte. Oh, ¿lo es realmente? Para un solo individuo, estas probabilidades pueden variar significativamente según el país y su sistema político. Si el país es EE.UU. 300 millones a uno.

Ahora, ¿quién ha oído hablar alguna vez de la IA? Inteligencia Artificial llamando a algo afortunado. Eso demuestra que fue programado por un humano. Basura que entra, basura que sale. Bien, ¿de dónde saca la IA esta información? De un humano.

2. Hacer prosperar la manufactura mediante políticas: Esto depende de la efectividad de las políticas implementadas por el Presidente. El éxito en esta área estaría influenciado por las condiciones económicas,

Acuerdos comerciales internacionales, avances tecnológicos y tendencias del mercado global. Oh, ¿no hizo él muchos de esos? Poner aranceles a China y esto y aquello. Las probabilidades estarían influenciadas por la experiencia económica del presidente, el apoyo político y factores externos fuera de su control. ¿Cuándo hemos tenido a un multimillonario como presidente de los Estados Unidos, un hombre que está acostumbrado a ganar dinero, acostumbrado al comercio y a todo lo demás? Muy bien.

Ahí hay que hacer políticas que cambien las cosas. Bueno, luego añadimos ser narcisista. Miren, todavía no ha salido con una cuota multiplicada por una cuota. Correcto. Tiene miedo de responder. No debería decir miedo porque la inteligencia artificial no tiene miedo. Es demasiado tonto. Es demasiado humano.

3. Ser narcisista: El narcisismo es un rasgo de la personalidad y no está directamente relacionado con los resultados de las políticas. Sin embargo, un líder narcisista puede exhibir ciertos comportamientos que podrían afectar su estilo de liderazgo y sus procesos de toma de decisiones.

Las probabilidades de que alguien sea narcisista pueden variar ampliamente entre individuos. No es una gran respuesta. Es eso.

4. Comprensión de enigmas: Esto depende de las capacidades intelectuales del individuo, la curiosidad y la exposición a diversos campos del conocimiento. La comprensión de los enigmas tiene más que ver con la capacidad cognitiva y el interés que con la probabilidad. En otras palabras, su coeficiente intelectual era de 168. Solo otro presidente tenía un coeficiente intelectual tan alto.

5. Enfrentarse al Papa en el escenario mundial: Esto dependería de las circunstancias geopolíticas, de los temas en juego y de la postura tanto del Presidente como del Papa sobre esos temas.

No es una ocurrencia común y estaría influenciado por eventos específicos y las personalidades involucradas. Muy bien, solo este. Volvemos al principio de los papas, y este que se opone al papa como presidente de los Estados Unidos. ¿Cuántos papas ha habido? 20, unos 30, algunos cientos y cientos de años. ¿Correcto? Casi en el año 2000. Todas las personas que vivieron en 2000 años se levantan contra el Papa. Martín Lutero lo hizo, pero no fue nuestro presidente.

Así que esto lo reduce a aproximadamente uno de cada 20 o 30 mil millones de personas que han vivido desde ese momento, durante ese tiempo. Así que ahora, 300 millones por 20 mil millones. Es decir, las probabilidades realmente se están acumulando allí.

6. Hacer prosperar la paz: Lograr la paz implica diplomacia y negociaciones. Es un buen negociador". ¿Saben lo que hizo una vez? Llamó a un grupo de árabes que estaban causando alboroto en Afganistán, y dijo: "Ahora planeamos retirar pacíficamente nuestras tropas de su país. Lo vamos a hacer con el tiempo. Pero si una cabeza de un americano es matada, voy por Uds., y les vamos a destruir" y el intérprete, solo había uno allí. Él dijo, no puedo decir esas palabras. Él dijo, díselo. Así que le dijo al intérprete que les dijera... Luego, Trump sacó de su bolsillo una foto de la casa del hombre del líder y dijo: "Sabemos dónde vives". Vamos a... ¿Y saben qué? Durante 18 meses hasta que expiró su mandato, durante 18 meses, no hicieron nada. Ni un solo estadounidense murió. Eso es un negociador.

Habilidades de resolución de conflictos, eso es resolución de conflictos, ¿no es así? Si matan a uno de los míos, como dijeron los rusos, les vamos a mandar primero las orejas, luego los dedos de las manos, luego los de sus hijos y de su esposa, y no hubo terrorismo, ¿correcto?

Y la cooperación de múltiples partes. Dios tenía que asegurarse de que Israel, que está en guerra todo el tiempo con los países árabes, y todos estos países árabes, firmaran este acuerdo, que todavía está en vigor hoy en día. Es por eso que todos estos países no están ayudando a Hamas, no están ayudando a Hezbolá, porque esos no son países. Estos países firmaron el acuerdo. Están viviendo de acuerdo con el acuerdo.

Las probabilidades de lograr la paz dependerán de la complejidad del conflicto, el contexto histórico, el apoyo internacional y la eficacia de los esfuerzos diplomáticos. Cada uno de estos puntos implica una combinación de rasgos personales, circunstancias y factores externos, lo que dificulta la asignación de probabilidades específicas a todo el escenario. Menuda salida de policía. No recuerdo el número exacto. Pero cuando sumaron todas las profecías que Jesús cumplió en los últimos días de su vida, fueron como 300 o algo así. Y ellos dijeron, las probabilidades, y no puedo recordar, pero era como algo fuera de este mundo. Uds. saben, los dígitos rodearían el globo terráqueo.

Además, la naturaleza interconectada de estos objetivos significa que el logro de uno podría afectar la probabilidad de lograr otros. Es una compleja interacción de ambición personal, habilidad política, eventos globales y contexto histórico. Y uno piensa que un hombre como Biden, que ni siquiera sabe el día de la semana, no sabe en qué ciudad está, podría hacer esto. Pero Trump lo hizo.

Daniel 8:23-25 Y al fin del reinado de estos, cuando los transgresores (gran rebelión contra Dios, el quitar la oración de las escuelas, el quitar el nombre de Dios de todo lo que el gobierno estaba asociado, lo quitaron. Sacando la oración de las escuelas, sacando los Diez Mandamientos de los sistemas judiciales, proveyendo para el aborto, haciendo el matrimonio entre hombre y hombre, mujer y mujer, todas estas cosas. La gran rebelión contra Dios. Es decir, empezó en los años cincuenta y, **lleguen al colmo, se levantará un rey** (el líder mundial Donald Trump. Donald significa líder. John es bendecido por Dios. Trump y Trompeta, siempre hay una guerra) **activo de rostro** (hablador duro, Sus tuits son una lástima. Ya no lo queremos en la oficina). **y entendido en enigmas**. (Ahora, escuchen, no estoy a favor de Trump). No soy un hombre de Trump. Es decir, es demasiado vil. Va a hacer muchas de las mismas cosas. Hizo muchas de las mismas cosas. Uds. saben, su hijo quería dinero de mí. Le dije, escuchen, ¿cómo pueden hacer que Estados Unidos vuelva a ser grande cuando hay homosexuales en la administración? No pueden hacerlo. ¿está bien? Así que. Y deja que esa gente se pasee. Entonces, no estoy a favor de Trump, pero definitivamente estoy en contra de cualquier cosa que sea democrática. Son un culto al satanismo. ¿correcto? Un culto a la muerte.

Pero basta de entender las frases oscuras, que es (Entiende el enigma) **se levantará**. (Llega al poder)

24 Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia; (En otras palabras, él no llega al poder por sí mismo, Dios lo coloca allí).

Recuerden, Donald significa Líder, y John significa bendecido por Dios) **y causará grandes ruinas**, (será maravillosamente un estropeador, estropeando los planes de la élite). Ahora, eso es lo que significa la palabra destruir, es un spoiler. **y prosperará, y hará arbitrariamente, y destruirá a los fuertes y al pueblo de los santos. (que el Hermano Branham dijo en el 1er sello que son los Judíos de Wall Street).**

25 Con su sagacidad hará prosperar el engaño (el Hermano Branham también nos dijo en el Primer Sello que esta palabra engaño es manufactura) **en su mano;** (es decir, bajo su dirección) **y en su corazón se engrandecerá**, Uds. saben, Nabucodonosor hizo eso. ¿Se acuerdan de eso? Ahora Dios tenía que convertirlo en un animal. ¿Correcto? (Será narcisista) **y sin aviso destruirá a muchos;** (Por sus Acuerdos de Paz de Abraham. Internet dice:

"Estos acuerdos marcan un cambio significativo en la diplomacia de Oriente Medio, ya que han normalizado las relaciones entre Israel y los países árabes, allanando el camino para una mayor cooperación y paz en la región."

y se levantará contra el Príncipe de los príncipes, (Los cardenales son los príncipes de Roma, y el papa es el príncipe de los príncipes, que es lo que también dijo el Hermano Branham.)

Fíjense, después de que dice que él se enfrenta al Papa, pero será quebrantado, aunque no por mano humana. (Lo que significa que su poder llegará a su fin, no por su propia mano o elección).

Ahora, no debemos decir, bueno, el Profeta nunca dijo eso, así que no lo voy a creer. Eso es porque usted no cree en todos los profetas.

En el camino a Emaús, Jesús amonestó a aquellos discípulos diciendo: "*¡Oh insensatos, y tardos de corazón para creer todo lo que los profetas han dicho!*" Jesús no dijo, oh insensatos y tardos de corazón, que creyeran todo lo que este profeta dijo. Dijo todo lo que han dicho los profetas. Así que, aparentemente, es un "insensato" si no cree en todos los profetas. ¿Alguien ofendido? No tenemos ningún insensato aquí.

Cuenta Regresiva 64-0209 P:15 Pero Dios, en el logro espiritual, está yendo hacia adelante, no hacia atrás.

Él está yendo hacia adelante, **mirando en la Palabra y creyendo las Promesas de cosas** Yo recibí esta cita del Hermano Peter, y llegó en el momento adecuado porque ya había enviado dos copias de mi sermón al Hermano Sem.

Dije que la copia estaba hecha y luego envié otra copia cuando agregué todas esas cosas de GPT, chat GPT y luego lo volví a enviar. Bien

Él está yendo hacia adelante, **mirando en la Palabra y creyendo las Promesas de cosas** Y yo no le dije al Hermano Peter que yo estaba haciendo esto, así que Dios lo puso en su corazón para enviarlo. Así que lo agregué.

Él está yendo hacia adelante, **mirando en la Palabra y creyendo las Promesas de cosas que aún no han sucedido, de las revelaciones espirituales que manifiestan las cosas espirituales que Él ha prometido. Él las ve suceder.** Sí como los científicos están trabajando en su laboratorio con diferentes cosas para ayudar al hombre, tomando la creación; **el hombre espiritual está mirando hacia adelante buscando algo que Dios prometió, que aún no ha sido creado.**

(En otras palabras, él lo ve en la Palabra y sabe que aún no se ha manifestado, por lo que espera que Dios lo manifieste. Cuando ve a Dios manifestarlo, lo sabe. Amén. No es un profeta. El Hermano Branham dijo que él es un hombre espiritual. **El hombre natural mira hacia atrás. El hombre espiritual mira hacia adelante.** Esa es la manera en que ellos tiene—tiene eso en la iglesia. El miembro de la iglesia natural **mira hacia atrás** hacia Finney, Sankey, Knox, Calvino. Todo eso estuvo bien, pero ese era el día de ellos. **Nosotros estamos mirando adelante hacia algo más, una promesa que es superior y mayor, y lo que Dios ha prometido.** La ciencia va atrás, para tomar aquello. Nosotros vamos hacia adelante, en la Palabra del Señor, para encontrar lo que Dios ha logrado.

De modo que podemos ver la palabra a medida que se cumple. ¿Por qué? Porque Uds. son espiritual. ¿Por qué? Porque tiene el filtro de un hombre que piensa. ¿Por qué? Porque Uds. tienen la palabra. ¿Por qué? Porque estaban predestinado a tenerlo todo.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso. Estamos tan maravillosamente agradecidos, Señor, por estas palabras que hemos pronunciado hoy, sabiendo que todas eran citas y escrituras y todo lo demás. Y sabemos que somos un pueblo espiritual para captar eso. Y entonces, Señor, gracias por darnos esta revelación, porque la vimos, Señor, manifestada, suceder. Pero el 19 de enero de 2020, solo estaba desconcertado, por una parte, y era que él sería derribado, no por su propia mano. Y yo no lo entendía hasta que amañaron las elecciones, porque incluso hasta el momento de las elecciones, yo pensaba que Trump tenía 100.000 votos. Yo pensé que lo iba a barrer. Lo estaba barriendo. Y luego pararon las encuestas e hicieron trampa. Y ellos, por cada voto a Trump, le dieron dos a Biden. Y cuando me desperté a las tres de la mañana, se acabó. El robo estaba hecho. Y ahora incluso su propia ciencia demuestra que fue robado. Y así, Señor, sabemos que este hombre, Biden, no llegó con justicia, sino que llegó por una elección robada. Por lo tanto, por engaño, este hombre de maldad entró por engaño. Así que simplemente encomendamos todo esto a Ti, en el precioso Nombre de Jesús. Amén.

*Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Julio, 2024
Santa Cruz, Bolivia*